



## **EL INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE SALUD DE NARIÑO APOYA EL PLAN DE INTENSIFICACIÓN MASIVA DE VACUNACIÓN CONTRA LA COVID-19**

La directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño IDSN, Diana Paola Rosero Zambrano, en reunión sostenida con el Jefe de la Oficina de Gestión Territorial de Emergencias y Desastres del Ministerio de Salud Luis Fernando Correa Serna y el alcalde de Pasto Germán Chamorro de la Rosa, manifestó que acompañará el Plan de Intensificación de la Vacunación Masiva contra la Covid-19 en la capital nariñense (una de las 7 capitales priorizadas por el Gobierno Nacional para este objetivo) y otros municipios de Nariño, de acuerdo con la solicitud elevada al Ministerio de Salud y Protección Social.

La funcionaria señaló que es fundamental que la cobertura de vacunación contra el coronavirus esté por encima del 70%, aunque por ahora solo se ha alcanzado un 41%; por lo que puntualizó que Pasto, como ciudad capital, se convierte en un objetivo primordial para avanzar en un trabajo articulado con la Secretaría Municipal de Salud, la Alcaldía y el Ministerio de Salud y Protección Social.

Resaltó que, gracias a la gestión del Gobernador de Nariño, Jhon Rojas Cabrera, se inició la visita con el Ministerio de Salud y Protección Social, para poner en marcha el Plan de Intensificación de Vacunación contra la Covid-19, en los municipios de Pasto, Chachagüí, Túquerres, La Unión y Tumaco; municipios priorizados para las jornadas de vacunación masiva que iniciaron ayer lunes, en el municipio de Chachagüí donde se vacunaron más de 100 personas.

Sobre el particular, indicó que estas visitas buscan brindar las herramientas para alcanzar una "Reactivación Económica Segura", la cual no será posible si no hay la voluntad del sector gubernamental y de la población de vacunarse y tener, en el menor tiempo posible, todo el esquema de vacunación en los ciudadanos, para lograr el "Efecto Rebaño".

Por su parte el jefe Gestión Territorial de Emergencias del Ministerio, Luis Fernando Correa Serna dijo que, en estas 3 semanas siguientes se debe subir, al menos en 20 puntos los indicadores de vacunación, lo que servirá como insumo para que, cuando lleguen las fiestas de fin de año y Carnaval de Pasto, se haya alcanzado al menos el 70% de personas vacunadas contra la Covid-19 en la capital nariñense.



Correa Serna expresó que, desde el Ministerio de Salud se viene haciendo ingentes esfuerzos para entregar al Instituto Departamental de Salud de Nariño todos los biológicos que se requieran, en el marco de un plan que respalda a las regiones de frontera.

“La orden del ministro de Salud es que no tengamos en bodega ningún biológico, porque todo debe entregarse a las regiones. Teníamos una deuda con Pasto y Nariño, pero hicimos un esfuerzo grande, de la mano del Gobernador, la Directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño y el alcalde de Pasto y hoy podemos decir que estamos cumpliendo”, dijo el alto funcionario del Gobierno Nacional.

El alcalde de Pasto, Germán Chamorro de la Rosa dijo que se dispuso de un total de 11 puntos específicos de vacunación, adicionales a los que ya se tiene en la ciudad para fortalecer la cobertura en vacunación y que la meta es lograr que en fin de año y Carnaval de Negros y Blancos se tenga un indicador arriba del 70% de personas vacunadas contra la Covid-19.

Chamorro de la Rosa recordó que los nuevos puntos disponibles para vacunación contra la Covid-19 son: los parques La Aurora e Infantil; la Plaza de Bomboná, el Centro Comercial Único, Alkosto Centro (séptimo piso) y Bolívar (parqueaderos); los coliseos: Obrero y Sergio Antonio Ruano, el colegio INEM, la Terminal de Pasajeros de Pasto y la Plaza del Carnaval.

### **OFICINA DE COMUNICACIONES IDSN**

#NariñoDeUnaConLaVacuna - #LaCuraSoyYo - #IDSNEstáContigo

[www.facebook.com/idsnpage](http://www.facebook.com/idsnpage)